

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan rumusan masalah, temuan penelitian dan pembahasan maka dirumuskan kesimpulan sebagai berikut.

1. Guru Agama Kristen telah memahami profesionalisme sebagai guru Agama Kristen dan melaksanakan profesionalisme itu dengan kompetensi profesional sekalipun belum maksimal. Karena dalam hal ini guru merupakan komponen paling menentukan dalam sistem pendidikan secara keseluruhan. Guru juga merupakan komponen yang paling berpengaruh terhadap terciptanya proses dari hasil pendidikan yang berkualitas. Oleh karena itu, upaya perbaikan apapun yang dilakukan menjadi guru yang profesional, agar dapat terus mengembangkan keprofesionalismenya sebagai seorang guru agama agar dapat diteladani oleh guru lain dan siswa bahkan orang di sekitar.
2. Faktor – faktor yang menghambat profesionalisme guru yaitu kurangnya fasilitas yang ada, kesiapan guru dalam mengajar, dan kurangnya dana yang ada, kurangnya ketegasan dari pihak sekolah untuk memberikan arahan kepada guru – guru yang tidak masuk kelas. Usaha untuk meningkatkan profesionalisme seorang

guru dengan cara memperlengkapi sarana dan prasarana yang ada agar setiap yang dibutuhkan dalam meningkatkan profesionalisme dapat terlaksana.

3. Jalan keluar penghambat profesionalisme guru adalah dengan menyediakan fasilitas yang ada dalam memperlengkapi sarana dan prasarana yang ada seperti pengadaan media pembelajaran yang ada. Mendorong siswa dan guru untuk menyiapkan diri dalam belajar, memberikan bimbingan yang lebih kepada guru – guru, serta mengupayakan menunjang proses profesionalisme guru, mengadakan seminar di sekolah setiap tahun, serta memberikan penghargaan terhadap guru PAK yang berprestasi dan berdisiplin tinggi. Dan untuk guru – guru PAK berinisiatif sendiri untuk mengikuti seminar – seminar yang membahas tentang pendidikan khususnya Pendidikan Agama Kristen. Pihak sekolah dalam melihat profesionalisme guru dilihat dengan menyediakan dan untuk dipergunakan

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan tersebut, maka disarankan :

1. SMP Negeri 8 Manado perlu guru – guru agama untuk lebih meningkatkan profesionalismenya sebagai guru karena akan

bertanggung jawab atas masa depan siswa – siswi. Tertjalin interaksi dengan baik antara guru dan siswa, guru dan guru, dan guru dengan pihak sekolah agar selalu meningkatkan profesionalisme seorang guru. Selalu mengutamakan tugas pokok sebagai guru, selalu menambah wawasan luas baik membaca buku, melihat berita – berita aktual atau melihat kegiatan yang berwawasan menjadi guru yang professional, khususnya agama Kristen untuk mengikuti seminar – seminar. agar lebih menjadi guru yang profesionalisme.

2. SMP Negeri 8 Manado untuk menyediakan fasilitas yang dibutuhkan dan lebih memperhatikan akan keadaan guru – guru dan siswa. Dapat melihat lagi akan kebutuhan guru dan siswa,
3. Civitas akademika khususnya jurusan Pendidikan Agama Kristen hendaknya lebih meningkatkan pembelajaran Pendidikan Agama Kristen dalam rangka membekali mahasiswa Pendidikan Agama Kristen ketika akan terjun ke lapangan.